



## PARASHAT VAYIGASH - PORCIÓN DE VAYIGASH

#11/ VAYIGASH - "Y SE ACERCÓ"

VAYIGASH - Genesis 44:18-47:27

### Día 5. Genesis 47:13-19

Genesis 47.13-19 "Pero en el país no había alimento y la hambruna arreciaba, y la tierra de Egipto y la de Canaán desfallecían a causa de la hambruna. Recogió, pues, José toda la plata hallada en tierra de Egipto y tierra de Canaán, por el grano que compraban y que se les abastecía, y llevó José toda la plata a la casa de Faraón. Cuando se hubo acabado la plata de la tierra de Egipto y de la tierra de Canaán, todo Egipto acudió a José, diciendo: ¡Danos pan! ¿Por qué moriremos ante ti? Pues la plata se ha acabado. Entonces dijo José: Si se ha acabado la plata, entregad vuestro ganado, y yo os daré por vuestro ganado. Y llevaron sus ganados a José. Y José les dio pan por los caballos, por el ganado del rebaño, por el ganado de la vacada, y por los asnos. Y durante aquel año les suministró alimento a cambio de todos sus ganados. Finalizado aquel año, acudieron a él el segundo año, y le dijeron: No ocultamos a nuestro señor que, puesto que la plata se ha acabado, y también el ganado es de nuestro señor, nada queda delante de nuestro señor sino nuestro cuerpo y nuestro suelo. ¿Por qué moriremos ante tus ojos como nuestra tierra? Cómpranos a nosotros y a nuestra tierra por pan, y nosotros y nuestro suelo seremos esclavos de Faraón, pero danos semilla para que podamos vivir y no muramos, y la tierra no sea asolada.

Esta conducta que vemos reflejada en el capítulo 47 desde el versículo 13 hasta el final de la parasháh, recalca una vez más, que inclusive las personas que llegaron a Egipto por comida se ofrecieron para ser esclavos con tal de seguir vivos. Mejor esclavo vivo, que libre muerto, porque como está escrito mientras haya vida hay esperanza y la esperanza no avergüenza. Romanos 5.5

Sin embargo, ha venido a este mundo la filosofía de la muerte, están vendiendo la "eutanasia como un derecho", el derecho a morir dignamente, pero las personas van a morir cuando Dios lo determine, no el hombre porque a él esta potestad no le ha sido dada.

La Escritura no menciona nada respecto del derecho a morir cuando nosotros lo determinemos, la escritura no menciona: "morirás dignamente", no es un mandamiento, así que no debemos estar sujetos ni dejarnos influenciar por esta filosofía mentirosa, la vida tiene que fluir hasta donde Dios lo determine; porque nuestra convicción es la vida.

Aquí vemos a gente que no tenía la Toráh, pero por la lógica de la existencia decían: tengo que vivir así sea esclavo, mientras esté vivo; tengo la esperanza, algo podrá ocurrir al Faraón y seré libre.

Notemos que, al haber tomado la decisión de preferir la vida, seguramente los hijos de estos que fueron esclavos salieron con los hijos de Israel porque sabemos que al lado de los hijos de Israel salió una multitud, una muchedumbre de pueblo mezclado, salieron vivos porque la vida es la que tiene la preeminencia.

**Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.**